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O Brique da Praça faz 
aniversário de 31 anos 
A festa será 
marcada pela 
entrega dos 
“Briquitos” e 
apresentações 
culturais do 
CTG 20 de 
setembro
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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

            
Loteria

SAB

10 mm

DOM

30 mm

SEG

15 mm

11/11/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 5.195
2º Prêmio - 8.337
3º Prêmio - 1.477
4º Prêmio - 3.526
5º Prêmio - 4.782
6º Prêmio - 3.317

11/11/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 32°
18°

MÁX.

MÍN.

26°
18°

MÁX.

MÍN.

27º
18º

MÍN.

EDIFÍCIO CATEDRAL!

Realize o sonho de ter um 
apartamento em excelente 
localização e ainda com 
uma vista privilegiada para 
a Catedral Angelopolitana, 
uma das construções 
neoclássicas mais belíssimas, 
além de ser o símbolo do 
povo missioneiro. 
Além de 192 m2 de área 
privativa o Edifício Catedral 
conta com :

02 apartamentos por andar, 
03 suítes,
01 lavabo, 
Sala de estar, 
Sala de jantar, 
Cozinha, 
Churrasqueira, 
Área de serviço,
Sacada com vista 
privilegiada, 
O2 elevadores,
03 vagas de garagem, 
Área fitnes,
Salão de festas.

Crescente
01/11 a 07/11

Cheia
08/11 a 15/11

Adquirir uma casa própria ainda é um dos 
principais sonhos dos brasileiros. Cerca de 11 
milhões de famílias brasileiras demonstram o 
desejo de comprar um imóvel nos próximos 24 
meses, de acordo com o levantamento realizado 
pela consultora Datastore Series.

Com as condições oferecidas pelo mercado, 
financiamentos facilitados e consórcios, o 
momento é ideal para concretizar este objetivo. E 
ai começam as dúvidas. O que é melhor: comprar 
um imóvel pronto ou construir? A resposta vai 
depender do perfil do comprador.

Para quem deseja investir, deixar um bem para 
dependentes ou mesmo construir uma casa do 
seu jeito, os terrenos são uma opção interessante. 
Este tipo de propriedade costuma ter valorização 
maior do que casas os apartamentos padrões. 
Quando são em condomínios fechados, o valor 
agregado pode ser ainda maior, pois a questão da 
segurança é um fator importante.

Durante o processo, contando com a expertise 
de um arquiteto ou engenheiro, é possível pensar 
em todos os detalhes da futura moradia e deixar a 
casa personalizada, com o gosto do proprietário. 
Ou seja, será possível definir a qualidade dos 
acabamentos, a disposição, quantidade dos 
ambientes, metragem e ainda definir se o imóvel 
será sustentável. Geralmente os terrenos custam 
menos do que casas ou apartamentos já prontos. 
E o custo de obra de uma casa idealizada pode 
ser 30% abaixo do que um patrimônio comprado 
pronto para morar.

Já a casa pronta é a solução ideal para quem 
está com pressa de se mudar ou não tem paciência 
de acompanhar uma obra. O imóvel ponto 
permite que o comprador já possa analisar todos 
os detalhes de acabamentos e estrutura do bem. 
Já é possível testar a parte elétrica e hidráulica 
para ver se esta tudo funcionando corretamente, 
evitando surpresas desagradáveis.

Poder se mudar em pouco tempo é a grande 
vantagem de se comprar uma unidade pronta. 
Basta fechar negocio para pegar as chaves e 
pensar em mudança. Outro fator é a comodidade, 
pois lidar com empreiteiros e pedreiros ou 
solucionar eventuais problemas que aparecem 
durante a obra requer tempo. E o imóvel pronto 
é a solução ideal. Portanto cabe a cada perfil 
decidir a melhor opção de investimento.

Comprar imóvel pronto ou construir?

RELIGIOSIDADE

Metodistas celebram o marco 
histórico de 100 anos neste 

final de semana

O centenário dos Evangélicos Metodistas em 
Santo Ângelo será celebrado neste final de sema-
na. Está programado um culto para o domingo, 
dia 13 de novembro, ás 10h, na Igreja da Rua 
Três de Outubro, em seguida às 12h, no GDF os 
Farroupilhas será realizado um almoço com mo-
mento de homenagens e entrega de diploma de 
honra ao mérito aos 30 pastores que já atuaram 
em Santo Ângelo. Membros mais antigos também 
serão lembrados e homenageados.

A CONSTRUÇÃO DA IGREJA
O templo Evangélico Metodista localizado na 

Rua Três de Outubro passou por um processo de 
restauração da pintura e qualificação da parte 

interna da torre. Esta sendo organizado um me-
morial histórico na igreja que ficará aberto a vi-
sitação da comunidade. Essas ações marcam os 
100 anos do Metodismo em Santo Ângelo, pois 
no ano de 1922 foi essa denominação que inaugu-
rou o primeiro templo evangélico no município. 

No dia 17 de outubro de 1922 foi construído 
um templo provisório (uma casa de madeira) na 
esquina das Ruas Três de Outubro e Marques 
Do Herval, aquele primeiro templo, congregava 
os metodistas da região e fortalecia o movimen-
to. Anos depois em 1933 foi erguida uma segun-
da Igreja. O atual templo metodista que agora é 
restaurado levou dez anos para ser concluído, foi 
inaugurado no dia 25 de dezembro de 1958. 

Foto - Marcos Demeneghi

Templo evangélico na Rua Três de Outubro, centro de Santo Ângelo
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Quando o assunto é alocação, construção 
e gestão de uma carteira de investimentos 
eficiente, não há como não olharmos para 
ativos internacionais. 

Investir no mercado estrangeiro lhe 
proporciona uma maior gama de ativos, 
mercados e estratégias, pois existe uma 
baixa correlação com ativos brasileiros e 
até mesmo, por ser uma proteção (hedge), 
contra eventos de choque, que tipicamente 
acontecem em uma economia emergente, 
como a nossa. 

Além disso, vale lembrar que no dia a 
dia já estamos muito expostos ao “risco do 
Brasil”, fatores como o emprego, o aluguel, 
ou mesmo a inflação no supermercado, que 
reagem à saúde financeira do país e afetam 
diretamente o nosso bolso. 

Para protegermos nossos investimentos 
desses riscos locais, devemos diversificar a 
carteira em outras regiões que tendem a não 

serem afetadas por eventos que acontecem 
por aqui. 

Portanto, como alguns desses fatores 
locais são difíceis de prever (ou acertar 
qual vai ser a resposta do mercado em 
um contexto de expectativa de Juros e 
Câmbio), a melhor estratégia é não esperar 
algo acontecer para diversificar. 

Quanto antes internacionalizar uma 
parte dos seus investimentos, maior sua 
proteção contra os riscos locais, e claro, 
proteção contra a desvalorização do Real 
frente ao Dólar.

Vislumbrando esse cenário, não é do 
acaso que a própria ANBIMA desde 2020 
vem tratando com prioridade os acessos aos 
investimentos no exterior. “A aproximação 
com os mercados internacionais traz 
benefícios para os investidores, com mais 
opções de produtos de acordo com suas 
necessidades de prazo, risco e retorno. 

E também para os gestores, com maior 
diversidade de carteiras”, afirma Pedro 
Rudge (Diretor Anbima em 2020).

Lembro-me que em 2018 tínhamos 
pouco acesso ao Mercado Internacional, 
as opções eram limitadas a Fundos 
de Investimentos através de Bancos e 
Corretoras, sendo inviável uma abertura de 
conta no Exterior. 

Pois bem, essa realidade mudou, hoje é 
possível alocar uma parte dos seus recursos 
via abertura de conta Internacional junto 
a XP Investimentos e ter sua assessoria 
ligada a Experato Investimentos através da 
sua conta Global XP com sede nos EUA.

Para mais detalhes, entre em contato 
conosco ou marque uma visita em nosso 
escritório que fica na Av. Venâncio Aíres, 
758 - sala 102 - Centro, Santo Ângelo, será 
um prazer conversar sobre investimentos 
com você.

DIVERSIFIQUE, INTERNACIONALIZE. 
O MUNDO É LOGO ALI.
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FENAMILHO INTERNACIONAL

Concurso para escolha das Princesas e Rainha 
da 20ª Fenamilho e do Sesquicentenário do 

Município será em 1º de dezembro
 Candidatas inscritas interagem com a coordenação do 

concurso e com a comissão organizadora da 20ª Fenamilho 
internacional. O encontro foi na última quarta-feira na 
Câmara de Dirigentes Logistas de Santo Ângelo (CDL)

Candidatas à rainha e princesas 
da Fenamilho Internacional e do 
Sesquicentenário do Município de 
Santo Ângelo foram recepcionadas 
na CDL na última quarta-feira, dia 
09. 

Além de compreenderem a di-
nâmica do concurso por meio das 
explicações do coordenador, Jor-
nalista e Cerimonialista Amauri Lí-
rio, também foi oportunizado um 
momento para estreitarem os laços 
com integrantes da comissão orga-
nizadora da festa, o casal presiden-
te da 20ª Fenamilho, Luis Alberto 
Voese e Marilise Voese, a primeira 
Dama do Município, Juliana Barbo-
sa e o Secretário da Indústria e Co-
mércio, João Batista.

Durante a interação as candida-
tas puderam compreender melhor 
quais os requisitos para se tornarem 
uma princesa ou rainha da Fenami-
lho Internacional e do Sesquicente-
nário do município, as atribuições 
do cargo e tomaram conhecimento 
sobre o apelo simbólico e histórico 

que representa esta edição da Fena-
milho, pois ela também comemora 
os cento e cinquenta anos do muni-
cípio de Santo Ângelo. 

Segundo o coordenador, Amau-
ri Lírio, a grande final do concurso 
será em 1º de dezembro no centro 
histórico de Santo Ângelo. Até o 
momento o concurso teve 25 candi-
datas inscritas, sendo que 15 delas 
puderam comparecer ao encontro 
realizado nessa semana. 

Ainda falta homologar o número 
exato de candidatas aptas a concor-
rerem. Lírio espera ter esta defini-
ção  no início da próxima semana e 
assim divulgar mais detalhes sobre 
o formato dos eventos que envolve 
a escolha.

A Fenamilho Internacional, uma 
das maiores multifeiras do noroes-
te gaúcho, será realizada de 21 a 30 
de abril de 2023, no Parque de Ex-
posições Siegfried Ritter, em Santo 
Ângelo, neste ano será comemorado 
150 anos de emancipação político-
-administrativa do município.
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Produtores rurais estão em plena época de co-
lheita das lavouras de trigo na Região de Santo Ân-
gelo. O destaque é para o aumento da área plantada 
e os fatores climáticos favoráveis que resultam em 
uma das melhores e maiores safras de trigo dos úl-
timos anos. 

“Ano excepcional para o trigo na região, o pro-
dutor fez a sua parte e estamos colhendo o fruto 
desse trabalho” afirmou o presidente do Sindicato 
Rural de Santo Ângelo, Laurindo Nikititz, em entre-
vista para canal Notícias Agrícolas nesta semana.

Na avaliação de Laurindo Nikititz, depois da 
frustração das safras de verão, houve um investi-
mento mais consistente nas lavouras de inverno, a 
fim de minimizar o prejuízo ocorrido devido a es-
tiagem observada no verão. Avaliou também que o 
regime das chuvas, bem como o clima de um modo 
geral, beneficiaram as plantas e resultou na boa co-
lheita. 

Mais de 60% da área de trigo já está colhida e 
a produtividade está entre 48 e 80 sacas por hec-
tare. Contudo, Nikititz destaca que, tão importan-
te quanto a produtividade é a qualidade dos grãos, 
neste ano eles apresentam PH entre 78 a 83, indica-
tivo considerado bom e fundamental para a comer-
cialização dos grãos. 

Quanto ao preço do trigo no mercado interna-
cional, Laurindo avalia que está dentro da expec-
tativa, embora a oferta do grão, nesta época do ano 
faça o preço ficar menos atrativo, ainda está dentro 
do previsto. Quem pode esperar um pouco mais 
para comercializar, talvez poderá obter um preço 
mais atrativo mais adiante, ponderou o ruralista. 

Avalia ainda que a plantação de milho está sen-
do bem conduzida na região, caso o clima continue 
contribuindo com bom regime de chuvas, o desen-

volvimento da planta será satisfatório para uma 
lavouras de alta produtividade. As plantas estão 
apresentando bom desenvolvimento vegetativo e na 
fase de pendoamento e formação das espigas, disse 
Laurindo. 

Quanto a implantação das lavouras de soja ava-

lia que estão relativamente atrasadas, com 10 a 12% 
concluídas. O fato se dá por conta do período de 
implantação das lavouras de inverno, no entanto 
na avaliação do presidente do sindicato ainda está 
dentro do prazo, ou dentro do zoneamento Agrícola 
de Risco Climático.

AGRONEGÓCIO

No Rio Grande do Sul

Trigo colhido na região 
apresenta alta produtividade e 

boa qualidade dos grãos 
Com 60% da área colhida o presidente do Sindicato Rural de Santo Ângelo considera excepcional a safra de 

trigo na região. Os grãos apresentam PH entre 78 e 83 e a produtividade pode chegar até 80 sacas por hectare

A Emater/RS-Ascar infor-
mou na quinta-feira, dia 10, que a 
área de cultivo do trigo alcançou 
1.458.026 hectares no Estado. 
A cultura está em final de ciclo, 
com a maior parte das lavouras 
em maturação e pronta para a cei-
fa. De acordo com o Informativo 
Conjuntural, o índice colhido al-
cançou 37% da área cultivada.

Além da elevada produtivida-
de, o produto colhido apresenta 
alta qualidade, com elevado peso 
hectolitro (PH), comparativa-
mente com as safras dos anos an-
teriores. A produtividade estima-
da é de 3.210 kg/ha. Contudo, há 
possibilidade de aumento nessa 
expectativa de produção à medida 
que a colheita evoluir.

CEVADA
Na cevada, a produtividade 

atual estimada é de 3.237 kg/ha. 
Também não se descarta uma al-
teração positiva nessa estimativa, 
face aos resultados de colheita 
ainda em obtenção. A área de cul-
tivo é de 37.500 hectares. A cul-
tura aproxima-se do final do ciclo. 
As lavouras em final de enchi-
mento de grãos são apenas 25%; 
em maturação, 45%; e foram co-
lhidas 30%.

Segundo o serviço de classi-
ficação prestado pela Emater/
RS-Ascar, para a maior empresa 
cervejeira do país, a produtivida-
de entre os produtores integra-
dos, localizados no Planalto e Alto 
Uruguai, aproxima-se de 4.200 
kg/ha. A qualidade da safra é con-
siderada excelente, apresentando 
em torno de 95% de primeira qua-
lidade (peneira 2,5mmx22mm + 
2,8mmx22mm), assim como o 

percentual de germinação, que 
está acima de 95%. Outro fator 
positivo é a baixa presença de mi-
cotoxinas (Desoxinivalenol), que 
está abaixo dos limites permitidos 
pela legislação que regula a pro-
dução de cervejas.

CANOLA - A área de cultivo 
é de 53.415 hectares. A estimativa 
de produtividade atual é de 1.638 
kg/ha. Estima-se que 70% das 
lavouras foram colhidas, e o res-
tante está maduro ou em processo 
final de maturação.

 AVEIA BRANCA GRÃOS 
- A área de cultivo é de 350.641 
hectares. A produtividade previs-
ta é de 2.478 kg/ha.  Houve avan-
ço significativo da colheita.  As 
lavouras colhidas totalizam 58%; 
em maturação, 38%; e finalizando 
o enchimento de grãos, 4%.

Foto - Marcos Demeneghi

Foto - EMATER/RS
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O Lions Clube de Santo Ângelo – Universitário 
está compromissado com o combate ao diabetes e 
a doença diabética dos olhos. No dia 13 de novem-
bro, em parceria com a UNIMED Missões organiza 
um evento comunitário na Praça Pinheiro Machado. 
Quando montará uma estrutura para recepcionar a 
população e realizará, gratuitamente, os testes de 
glicose. Esta ação de alerta sobre o diabetes ocorre 
entre às 16h30min e 19h30min. 

O Dia Mundial do Diabetes é comemorado desde 

1991, em 14 de novembro, data de aniversário de Sir 
Frederick Banting, co-descobridor da insulina, jun-
tamente com Charles Best.

Segundo dados da Organização Mundial da Saú-
de, entre 1980 e 2014, a prevalência global do dia-
betes dobrou entre adultos acima de 18 anos. Mais 
recentemente, entre os anos de 2019 e 2021, houve 
registro de aumento de 16%.

O caso brasileiro, por sua vez, infelizmente tem 
se destacado negativamente, havendo uma alta de 

26% nos últimos dez anos. Em um ranking de paí-
ses com o maior número de pessoas com diabetes, 
organizado com base nos dados da Federaçao Inter-
nacional do Diabetes (IDF, na sigla em ingês), o Bra-
sil aparece em sexto lugar. Estima-se que a doença 
atinja mais de 16 milhões de brasileiros, isto é, 7% 
da população”

Com informações do Lions Clube 
e da Agência Senado

SAÚDE

O Lions apoia 
a luta contra o 

diabetes
O QUE É DIABETES?

Diabetes é uma doença crônica em 
que ocorre elevação do açúcar no sangue 
devido à falta total ou parcial de insulina 
(hormônio produzido pelo pâncreas) e/
ou incapacidade da insulina de exercer 
suas ações. O diabetes, quando não 
tratado adequadamente, pode ocasionar 
complicações, como infartos e derrames, 
cegueira, parada de funcionamento dos 
rins e amputações dos pés.

O tratamento adequado previne todas 
essas complicações.

Os Clubes de Lions 
de um modo geral 
apoiam a luta con-
tra o diabetes e no 
mês de novembro, o 
Lions Clube Santo 
Ângelo – Universi-
tário fará uma ação 
alusiva ao dia Mun-
dial do Diabetes

HSA realiza assembleia geral

Hospital Santo Ângelo realizou 
uma Assembleia Geral na noite de 
terça-feira, dia 8. Com a presença dos 
integrantes da provedoria, integrantes 
do colegiado e associados, foi realizada 
a prestação de contas do HSA, aprova-
da por unanimidade por todos os pre-
sentes.

No início da reunião, a provedo-
ra Isabel Cristina Câmera, saudou a 
todos. Em seu discurso agradeceu ao 
incansável trabalho dos integrantes 
da provedoria, aos conselheiros fiscais 
pela sua atuação, aos diretores, corpo 
clínico e colaboradores pelo trabalho 
desenvolvido. 

Também enfatizou que o Hospital 
Santo Ângelo passa por mudanças na 
estrutura física e tecnológica para en-

tregar serviço de excelência a todos os 
pacientes.

Na sequência, o diretor executivo 
Gelson Schneider apresentou dados 
de atendimento do HSA. Após, o se-
gundo tesoureiro Fábio Schmitt mos-
trou aos presentes as obras realizadas 
e a modernização da estrutura da Ins-
tituição. 

Já o diretor Executivo Renato Ve-
lasques apresentou os dados finan-
ceiros. Assim como, os advogados 
Gustavo Santos e Thiago Canabarro, 
apresentaram aspectos da negociação 
tributária e jornada de trabalho. No 
final foi lido o relatório do Conselho 
Fiscal. Toda a prestação de contas foi 
aprovada por unanimidade pelos as-
sociados da Instituição.

Bebês recebem certificados de alta 
da UTI Neonatal do HSA vestidos 

com toga

O mês de Novembro é marcado por 
ações do Novembro Roxo que alerta a 
sociedade sobre os partos prematuros 
e suas consequências. Por isso, a equi-
pe da UTI Neonatal  programou diver-
sas ações.

Nesta semana, as primeiras bebês 
receberam alta da UTI Neonatal e ga-
nharam o certificado de “Bebê vence-
dora”. Também foram vestidas com 
roupas de formatura, com direito a 
toga e capelo, nas cores do mês da pre-
maturidade.

As bebês Alana Kipper e Brenda 
Kipper são de São Pedro do Butiá e 
necessitaram ficar 18 dias na UTI Ne-
onatal. Na alta, os pais Patrícia Wale 
e Juarez Kipper, se emocionaram com 
a homenagem. O médico pediatra Gui-
lherme Dutra Pinheiro participou do 
momento especial para toda a família.

As ações seguem ao longo do mês e 
no dia 20 de novembro será realizada 
a Mateada da Prematuridade na Praça 
do Brique durante o tradicional evento 
dominical.
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O Brique da Praça foi criado em 
10 de novembro de 1991, depois que 
um grupo de amigos abraçou a ideia 
do vereador Dalmir Renato Ledur. A 
partir daí,  foram formdas parcerias 
com vários setores da comunidade 
de Santo Ângelo, o que resultou na 
transformação da praça existente no 
centro da cidade na Praça do Brique. 
O evento sempre obteve grande 
sucesso e aceitação da comunidade 
local e até regional, através de artistas, 

empreendedores, artesãos e apoio de 
entidades e empresas parceiras.

Depois da fundação foi criada uma 
Associação que é mantenedora do 
evento e desde o início contou com 
a presença de muitas bancas, sendo 
que atualmente, mantém mais de 
50 expositores por domingo, sendo 
que muitos vêm de outras cidades da 
região para mostrar seus produtos na 
praça de Santo Ângelo.

Dalmir Ledur que é um dos 

criadores do Brique considera que 
aquele primeiro domingo, em 1991, foi 
histórico e ainda está vivo na memória. 
“Passa um filme destes 31 anos em 
que juntos concretizamos os objetivos 
iniciais do Brique. Concretizamos 
também tantos outros sonhos que 
foram surgindo a cada domingo. 
Parabéns para todos, pois a união 
de muitas pessoas foi fundamental 
para tantas realizações pessoais e 
comunitárias. Um viva pra tudo isso 

e para as particularidades que cada 
um viveu com o Brique! Um viva para 
tanta coisa boa que o amanhã reserva 
para os expositores e frequentadores!  
Esperamos neste domingo todos com 
seus familiares, amigos e a comunidade 
regional. Afinal, queremos comemorar 
e brindar este momento que mais uma 
vez será único” declarou Dalmir Ledur 
ao relembrar a trajetória e ao comentar 
sobre o aniversário do Brique que será 
celebrado no domingo.

Neste domingo, dia 13, na Praça 
Ricardo Leônidas Ribas entre 9h e 13h 
a Associação do Brique, em parceria 
com o CTG 20 de Setembro, preparou 
apresentações culturais. No palco do 
Show das Onze terá participação dos 
talentos individuais e dos grupos de 
dança do CTG 20 de Setembro.

Este centro de tradições gaúchas 
é um dos mais antigo do município e 

também faz aniversário de fundação 
neste mês. A história teve início no mês 
de agosto de 1953, por ocasião da visita 
do Presidente da República Getúlio 
Dornelles Vargas a Santo Ângelo e por 
solicitação do Presidente da Câmara 
de Vereadores, Cristiano Batista 
Kruel, foi organizado um piquete 
de cavalarianos, para recepcioná-lo 
no Aeroporto Municipal, como era 

costume da época.
Durante o almoço, ocorrido no 

Passo do Itaquarinchim, houve a 
ideia da fundação de um Centro 
Gaúcho, pois já havia a notícia da 
fundação do CTG 35 na capital do 
Estado e foi no dia 28 de novembro 
de 1953, nas dependências do Clube 
Gaúcho, que uma Assembleia Geral, 
com presença de autoridades do 

município, teve lavrada a primeira 
ata, fundando o Centro de Tradições 
Gaúchas 20 de Setembro, o qual 
neste ano tem a patronagem a cargo 
do Patrão Antônio Dário Basso e 
as Invernadas de Danças e talentos 
individuais mostrarão um pouco da 
cultura gaúcha para o público que 
sempre prestigia, aplaude e valoriza 
este espaço cultural.

EVENTO O Brique da Praça 
completa 31 anos
A entrega dos “Briquitos” marca os 31 anos do 
Brique da Praça em Santo Ângelo. A associação 
organizou uma cerimônia de Entrega deste tradi-
cional troféu que foi criado no primeiro aniver-
sário do Brique em 1992. A entrega será a partir 
das 10 horas, no palco da Praça Ricardo Leônidas 
Ribas. Um dos critérios de escolha para a outorga 
do “Briquito” é a colaboração do homenageado 
para a consolidação do evento.

Integrantes do CTG - 20 de Setembro na Sede da Liga Feminina de Combate ao Câncer - Rua Antunes Ribas, 2002 A (entre a Rua Tiradentes e Rua Duque de Caxias)

O CTG 20 de Setembro estará no aniversário do Brique da Praça
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Santo Ângelo e as Missões receberão 
em 2023 o 4º Fórum Internacional de 
Orientação Educacional e o 2º Congres-
so Brasileiro de Trabalhadores em Edu-
cação. A data não está confirmada, mas 
tem projeção de ser realizada nos dias 13 
e 14 de abril do próximo ano. 

As articulações para o evento foram 
retomadas na manhã desta quinta-fei-
ra, 10, em reunião entre o prefeito em 
exercício, Volnei Teixeira, e a direção da 
Associação dos Orientadores Educacio-
nais do Rio Grande do Sul (AOERGS) e 
do 5º Núcleo de Orientadores das Mis-
sões (NOEM). De acordo com a diretora 
de Publicação da AOERGS, Manoelita 
Manjabosco, o fórum seria realizado em 
2020 e tratativas já haviam sido inicia-
das com o prefeito Jacques Barbosa, no 
entanto, foi suspenso em razão da pan-
demia. 

O prefeito em exercício garantiu 

apoio do município na organização e na 
infraestrutura do fórum que deverá re-
ceber painelistas de renome internacio-
nal e trabalhadores em educação do Bra-
sil e da América Latina. “Santo Ângelo 
está de portas abertas para receber este 
fórum internacional de educação. Além 
de tratar da formação de trabalhadores, 
é uma oportunidade ímpar para a pro-
moção do potencial turístico, histórico 
e cultural de Santo Ângelo e das Mis-
sões”, frisou Volnei, lembrando que com 
os voos entre Santo Ângelo e São Paulo 
serão um facilitador para a participação 
de profissionais de todos os estados bra-
sileiros e do exterior.

A diretora de Planejamento da AO-
ERGS, Viviane Souza, diz que o Fórum 
Internacional de Orientação Educacio-
nal e o 2º Congresso Brasileiro de Tra-
balhadores em Educação tem o apoio da 
URI Santo Ângelo e da Unijuí.

Santo Ângelo sediará 
fórum internacional de 
educação
Prefeito em exercício garantiu apoio do município para o evento que terá 
palestrantes de renome internacional e trabalhadores de todo o país

COMUNICAÇÃO


